

Presseinformation - München, 30. April 2009

Münchener Rück reduziert Beteiligung an Admiral Group – Konzentration in Kapitalbeteiligungs-Portfolio dadurch verringert

Die Münchener Rück verringert die Konzentration in ihrem Portfolio, indem sie einen Teil des inzwischen substanziellen Wertes ihrer Beteiligung an der Admiral Group Plc., Cardiff, realisiert. Die Beteiligung reduziert sich damit von 15,1 % auf 10,2 %. Die bestehende, erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem britischen Versicherer bleibt von diesem Schritt unberührt.

Verkauft wurden 13 Mio. Aktien im Marktwert von rund 130 Mio. €; dies entspricht 4,9 % von Admirals Stammkapital. Die Münchener Rück erzielt dabei einen Gewinn von rund 107 Mio. €, der im zweiten Quartal 2009 anfällt.

Die Münchener Rück ist seit 2002 an der Admiral beteiligt; die Höhe der Beteiligung betrug zuletzt 15,1 %. Der Aktienkurs hat sich aufgrund des sehr erfolgreichen Geschäftsverlaufs erfreulich entwickelt – und damit auch der Wert der Beteiligung. Der Verkauf ist Folge des konsequenten Risikomanagement-Ansatzes der Münchener Rück, der sich in den massiven Kapitalmarktverwerfungen bewährt hat. Mit dem Verkauf der Aktien reduziert die Münchener Rück das daraus resultierende Konzentrationsrisiko und stellt eine angemessene Mischung ihres Aktienportfolios sicher.

Die enge Geschäftsbeziehung mit Admiral ist von dem Schritt unberührt. Die Transaktion stellt keine veränderte Einschätzung der jetzigen oder zukünftigen Performance der Admiral durch die Münchener Rück dar. Die Münchener Rück begleitet die erfolgreiche Entwicklung der Admiral bereits seit 2002 als Aktionär und Rückversicherer. "Wir erwarten auch für die Zukunft einen positiven Geschäftsverlauf. Am profitablen Wachstum der Admiral wollen wir wie in der Vergangenheit weiter partizipieren", betonte Georg Daschner, im Vorstand der Münchener Rück verantwortlich für das Rückversicherungsgeschäft in Großbritannien.

Kontakt:

Johanna Weber
Tel.: +49 (0) 89 38 91-26 95
Fax: +49 (0) 89 38 91-7 26 95
E-Mail: jweber@munichre.com
www.munichre.com

Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft Aktiengesellschaft in München Media Relations Königinstraße 107 80802 München Media Relations München, Johanna Weber

Tel.: +49 (0) 89 38 91-26 95

Media Relations Asien, Nikola Kemper

Tel.: + 852 2536 6936

Media Relations USA, Bob Kinsella

Tel.: + 1 609 419 8527

Die Münchener-Rück-Gruppe ist weltweit tätig, um aus Risiken Wert zu schaffen. Im Geschäftsjahr 2008 erzielte sie einen Gewinn in Höhe von 1.528 Mio. € Ihre Beitragseinnahmen beliefen sich auf ca. 38 Mrd. € Die Gruppe ist in allen Versicherungssparten aktiv, mit rund 44.000 Mitarbeitern an über 50 Standorten auf allen Kontinenten vertreten und zeichnet sich durch besonders ausgeprägte Diversifikation, Kundennähe und Ertragsstabilität aus. Mit Beitragseinnahmen von rund 22 Mrd. € allein aus der Rückversicherung ist sie einer der weltweit führenden Rückversicherer. Die Erstversicherungsaktivitäten bündelt die Münchener-Rück-Gruppe vor allem in der ERGO Versicherungsgruppe. Mit über 17 Mrd. € Beitragseinnahmen ist ERGO eine der großen Versicherungsgruppen in Europa und in Deutschland. Sowohl in der Krankenversicherung als auch in der Rechtsschutzversicherung ist sie europäischer Marktführer. 40 Millionen Kunden in über 30 Ländern vertrauen der Leistung und der Sicherheit der ERGO. Die weltweiten Kapitalanlagen der Münchener-Rück-Gruppe in Höhe von 175 Mrd. € werden von der MEAG betreut, die ihre Kompetenz auch privaten und institutionellen Anlegern außerhalb der Gruppe anbietet.

Disclaimer

Diese Pressemitteilung enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf derzeitigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung der Münchener Rück beruhen. Bekannte und unbekannte Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächliche Entwicklung, insbesondere die Ergebnisse, die Finanzlage und die Geschäfte unserer Gesellschaft wesentlich von den hier gemachten zukunftsgerichteten Aussagen abweichen. Die Gesellschaft übernimmt keine Verpflichtung, diese zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren oder sie an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.